

## Erfolgreicher Saisonauftakt mit tollen Gegnerinnen

Pünktlich um 9:00 Uhr starteten die Damen Aktiven mit dem Einspielen. Sabrina (R5) spielte als Nr. 1 gegen eine als R7 klassierte Gegnerin. Wie immer gab es im Einzel von Sabrina Marathon-Ballwechsel. Leider passierten seitens Einsiedelns viele Fehler, weshalb Sabrina sich nach knapp zwei Stunden der Gegnerin von Engematt 1:6 3:6 geschlagen geben musste. Auch Linda (R6) als Nr. 2 kämpfte lange gegen ihre Gegnerin (R7). Es reichte nicht abzuwarten, bis die Gegnerin Fehler machte. Linda musste offensiv spielen, was ihr gut gelang und so holte Linda den ersten Punkt für Einsiedeln mit 6:2 7:5. Gloria (R6) zeigte nicht ihr bestes Spiel, jedoch machte auch die Gegnerin viele Fehler. Glücklicherweise schlichen sich bei ihrer Gegnerin (R7) deutlich mehr Fehler ein, so konnte Gloria den 2. Punkt für Einsiedeln ins Trockene bringen (6:2 6:2). Denise als Nr. 4 (R7), die kurzfristig für die in den Ferien weilende Lisa, einsprang, kämpfte ebenfalls in langen Ballwechseln gegen ihre Gegnerin (R8). Das Spiel ging über drei Sätze, wobei Denise nach Anfangsschwierigkeiten die Oberhand behielt und mit 2:6 6:3 6:3 gewinnen konnte. Nachdem schon während den Einzel eine kleine Regenspase eingelegt werden musste, starteten wir zügig mit den Einzel. Linda und Gloria spielten das erste Doppel gegen zwei R7 aus Engematt. Das lange ausgeglichene und laufintensive Doppel war hart umkämpft. Letztlich waren es aber die Einsiedlerinnen, die im Champions Tiebreak die Nerven behalten konnten. So holten sich die Einsiedlerinnen Punkt Nummer

4 mit 7:5 4:6 10:4. Auch Sabrina und Denise spielten ein ausgeglichenes Doppel und mussten hart gegen ihre Gegnerinnen (zwei R7) kämpfen. Doch auch Sie behielten die Nerven und gewannen letztlich knapp mit 6:2 3:6 13:11. Um 14:00 Uhr gingen die Einsiedlerinnen bei überraschend gutem Wetter als strahlende Siegerinnen vom Platz und freuen sich bereits jetzt auf die nächste IC-Runde.

Von Gloria Guggenberger

